

El Grupo 0,7 presenta una moción para pedir que se solucione el problema de los refugiados en las islas griegas

22/01/2018



El Grupo 0,7 va a presentar una **moción al pleno municipal de este jueves 25 de enero** para pedir a la corporación que el **Gobierno Central cumpla el compromiso de acoger a los 17.000 refugiados políticos, algo** a lo que se había comprometido, de los cuales hasta la fecha únicamente ha recogido a 1.034, ha señalado el presidente del Grupo 0,7, Paco Martínez. El Grupo 0,7 cuenta con el respaldo de los partidos políticos IU, Sí se puede, PSOE, Compromís y los tres ediles no adscritos, así como de numerosas organizaciones como Karit, parroquia San Francisco de Sales, Pastoral Penitenciaria, Comercio Justo y Cáritas Interparroquial, entre otras.

Paco Martínez ha recordado que el problema de los

refugiados **en las islas griegas sigue igual ya que "viven en condiciones indignas"**, y ante el olvido de los políticos quieren recordar que el problema persiste, a pesar de que **"los refugiados tienen los derechos que garantiza la Declaración de Naciones Unidas"**. También ha señalado que **"cuando un gobierno no cumple su compromiso pierde su autoridad moral"**. Por su parte, otro de los componentes del Grupo 0,7, Javier Sánchez, ha pedido **que se creen rutas legales y condiciones de vida dignas para estas personas**, y ha dicho que la Comunidad Valenciana está en condiciones de acoger a un determinado número de refugiados en su territorio.

